

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Travers Nos Régions

LEBAMBA: PIERRE-CLAVER MAGANGA MOUSSAVOU DEVISE **AVEC SES MILITANTS**



LE président du Parti social démocrate, Pierre-Claver Maganga Moussavou, a séjourné le 19 mars écoulé à Lebamba. Le but est d'échanger avec les militants de sa formation politique et les populations en vue de leur présenter son projet sur la "provincialisation". Trois temps forts ont marqué la causerie : une minute de silence en mémoire des victimes du bateau "Esther Miracle", la présentation plus au moins détaillée de son projet sur la provincialisation gage à ses yeux du développement du Gabon enfin, l'installation des responsables des structures de base. À cette occasion, les populations locales lui ont fait part des difficultés qui freinent leur bienêtre au quotidien. Citant ainsi le piteux état des routes de la Louetsi-Wano, la problématique du manque d'eau potable et d'électricité à certains endroits de la commune de Lebamba, le manque de matériel pour le bon fonctionnement des écoles et des hôpitaux, le chômage des jeunes, etc.

TCHIBANGA : LES RÉSULTATS DU 2E TRIMESTRE EN BAISSE AU LYCÉE NAZAIRE-BOULINGUI



LE lycée Nazaire-Boulingui de Tchibanga a procédé dernièrement, lors d'une proclamation solennelle des résultats, à la remise des bulletins sanctionnant la fin du 2e trimestre de l'année scolaire 2022-2023. La cérémonie s'est déroulée en présence du directeur de l'académie provinciale adjoint (DAPA), Jean-Hilaire Obama Nkomo, des élèves, de leurs parents ainsi que du corps enseignant de ce grand et plus important lycée (en termes d'effectifs) de la province de la Nyanga. Au final, c'est l'élève Deopatrine Marie Alberta Mbinat, de la classe de 5e A, qui a obtenu la plus forte moyenne du lycée au titre de ce 2e trimestre avec 16,09/20. Saisissant l'occasion, le proviseur, Guy-Constant Badinga, a fait état des difficultés ou maux que rencontre le lycée Nazaire-Boulingui. Manquee d'enseignants dans certaines disciplines comme les mathématiques et les sciences physiques. Sans oublier la problématique relative au comportement pour le moins étrange de certains élèves non identifiés qui font leurs besoins dans des salles de classe. Mais pour ce qui est des résultats du 2e trimestre, le proviseur reconnaît qu'ils sont en baisse par rapport à ceux du 1er trimestre où 169 élèves obtinrent le tableau d'honneur, et la plus forte moyenne obtenue fut 17,9/20.

MAMBELA & MIHINDOU MIHINDOU

Port-Gentil/CNNII: le personnel sans salaire depuis plusieurs mois



A la CNNII, les agents sont sans salaire depuis 1 an pendant que la direction continue de recruter.

Christelle NTSAME Port-Gentil/Gabon

la Compagnie nationale de navigation intérieure et internationale (CNNII), le personnel, aussi bien celui de Port-Gentil que de Libreville, est sans salaire depuis au moins un an. Une situation qui a de lourdes conséquences sur le quotidien des agents. Davantage en cette période où le coût de la vie au Gabon et, singulièrement dans la capitale économique, a connu, pour diverses raisons, un pic déconcertant et accablant à bien des égards.

"C'est seulement maintenant que nous avons perçu notre salaire du mois de mars 2022", a confié un agent. Pour justifier cet état de fait, la direction générale de la CNNII évoquerait des problèmes de trésorerie. Soutenant que "la Compagnie ne se porte pas bien". Si l'état d'instabilité de la Compagnie nationale de navigation intérieure et internationale est connu de tous, les agents s'interrogent tout de même sur l'augmentation des effectifs qui continue malgré la situation décriée. "On nous dit que nous avons des problèmes de trésorerie, mais on constate que de nouvelles personnes sont continuellement embauchées dans l'entreprise", s'est exprimé, au bord de l'exaspération, un agent de ladite compagnie sous couvert de l'anonymat.

Les partenaires sociaux sont, pour l'heure, dans l'incapacité de réagir. Leurs mandats électifs étant arrivés à échéance. Ce qui est sans doute profitable à la direction générale.

Ndendé: les meilleurs élèves récompensés du prix de l'excellence Yves Fernand Manfoumbi



Les lauréats posant avec les officiels.

Libreville/Gabon

ES 25 meilleurs élevés du lycée Paul-Marie-Yembit de Ndendé, pour le compte du 2e trimestre de l'année scolaire en cours, ont été récompensés du prix de l'excellence Yves Fernand Manfoumbi. Le prix couronne les efforts des cracks de chaque niveau scolaire et de la plus forte moyenne du lycée de chaque trimestre.

Ainsi, pour ce 2e trimestre, le grand prix de l'excellence est revenu à la jeune élève de 12 ans, Kelia Moulatsa Moukagni, inscrite en classe de 6e A, qui a obtenu une moyenne de 15,95/20. En marge de ce grand prix, il y a également eu une récompense pour le prix du concours national du président de la République de l'année 2022, ou le lycée de Ndendé a obtenu la 3e place grâce à l'élève Curtis Ngoyi

Le proviseur dudit lycée, Jules Moussodou, tout en félicitant les lauréats, a encouragé ceux qui n'ont pas été classés à travailler d'arrache-pied pour être parmi les élèves méritants à l'issue du troisième et dernier trimestre. Il a ensuite rappelé l'importance que représente cette initiative aux yeux de son promoteur, à savoir le ministre (et député élu) Yves Fernand Manfoumbi, dont le souci est de promouvoir l'excellence pour faire naître l'élite. Notons que les enseignants ont également été récompensés. Les activités socio-éducatives et sportives prévues à l'occasion ont mis un terme à ces instants. Notamment la finale de la coupe du lycée qui a opposé la classe de 3e à celle de 1re, qui l'a finalement